QUARTIER CARE

Ambiance gaufres et moules-frites pour la fête nationale belge ce soir



Ce vendredi 19 juillet à partir de 19 h, tous les Perpignanais sont invités à venir célébrer la Fête Nationale belge sur la place de Belgique. Depuis 2015, les amis belges sont ainsi mis à l'honneur chaque été dans le quartier Gare avec la complicité de l'Amicale franco-belge des P.-O. et la Ville de Perpignan. Il s'agit d'un moment fraternel et festif sur la place nommée ainsi en l'honneur du roi des Belges, Albert 1er. L'hymne national belge va retentir pour débuter les festivités. Une belle soirée en perspective sous la houlette du DJ Mika. Qui dit Belgique dit : moules / frites ! 100 kg de moules de Bouchot sont prévues, ainsi que des gaufres bien entendu. Plus toute la petite restauration habituelle. Tables, chaises seront à disposition pour passer un bon moment en famille ou entre amis à l'ombre et à la fraîcheur des platanes centenaires.

Les restaurants de la place seront également ouverts.